

Madrid, a 30 de diciembre de 2010

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Dirección de Mercados Secundarios
C/ Miguel Ángel, número 11
28010 MADRID

HECHO RELEVANTE

Muy Sres. nuestros:

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, y a los efectos de su comunicación como Información Relevante, por la presente les informamos que el Consejo de Administración de CARTERA INDUSTRIAL REA, S.A. ("REA") celebrado el pasado 21 de diciembre acordó ratificar la oferta condicionada, realizada conjuntamente con el Grupo Hospitén, sobre MD ANDERSON INTERNATIONAL ESPAÑA, S.A. ("MDAIE") aprobada por dicho órgano en su sesión de fecha 23 de noviembre, de cuya existencia se dio cuenta mediante Hecho Relevante remitido con fecha 24 de Noviembre.

Asimismo, por la presente se informa de que con fecha de ayer, 29 de diciembre de 2010, se procedió a la formalización de la ampliación de capital en MDAIE por la que REA desembol-sará la cantidad de €3,2M, obteniendo como contrapartida una participación del 30,97% en el capital de MDAIE.

Atentamente.

Fco. Javier Acebo
Secretario del Consejo

Nota: Se adjunta la nota de prensa remitida a los medios por el Grupo Hospitén.

NOTA DE PRENSA

El Grupo HOSPITEN junto a Cartera Industrial REA adquieren la mayoría del capital del Centro Oncológico MD Anderson International España

Madrid y Santa Cruz de Tenerife, 30 de diciembre de 2010.- El Grupo HOSPITEN y Cartera Industrial REA adquieren la mayoría del Centro Oncológico MD Anderson International España, filial de MD Anderson Cancer Center (Houston, EE.UU.) y referente mundial en el tratamiento del cáncer, mediante una operación que se ha materializado a través de una ampliación de capital de ocho millones de euros.

Tras esta operación de adquisición, la nueva estructura accionarial del centro MD Anderson de Madrid es la siguiente: el Grupo HOSPITEN ostentará el 46,45%, Cartera Industrial REA el 30,97% y, por su parte, Inversiones Ibersuizas e Inveralia mantendrán entre ambas un 22,58%, continuando con su representación en el Consejo de la sociedad para apoyar e impulsar el proyecto junto con los nuevos socios. Esta nueva estructura accionarial complementará a MD Anderson con experiencia y capacidad sectorial de primer nivel para dar respuesta a la creciente demanda de servicios y usuarios.

El Centro Oncológico MD Anderson International España es un centro de referencia y excelencia en toda Europa para el tratamiento del cáncer, siendo filial del prestigioso MD Anderson Cancer Center de la Universidad de Texas, centro líder en Estados Unidos en el cuidado del cáncer según la reconocida publicación "Best Hospitals" de U.S. News & World Report.

Desde la inauguración del centro hospitalario en el año 2001, Inversiones Ibersuizas e Inveralia han sido los accionistas de referencia que, acompañados de otros inversores particulares, contribuyeron al éxito del centro hospitalario. Tras los primeros nueve años de funcionamiento, durante los cuales ha tratado a más de 70.000 pacientes nuevos, el centro MD Anderson de Madrid cuenta con un plantel médico de primer nivel así como con la tecnología más puntera para el diagnóstico y tratamiento contra el cáncer. MD Anderson tiene acuerdos en España tanto con el sistema público sanitario como con diferentes aseguradoras privadas.

En la actualidad el centro, ubicado en la calle Arturo Soria de Madrid, cuenta con modernas instalaciones que comprenden 87 camas de hospitalización y más de 150 especialistas médicos, además de un equipamiento tecnológico de última generación. Esta infraestructura, unida a la continua y estrecha colaboración con MD Anderson Cancer Center (Houston, EE.UU.) en cuanto a investigación, protocolos de diagnóstico y tratamiento, hacen de MD Anderson International España un centro oncológico puntero en Europa. Esta vocación hacia la investigación se ve reflejada en la "Fundación MD Anderson International España", entidad sin ánimo de lucro cuyo fin es conseguir la curación del cáncer a través de la investigación y la prevención, impulsando la formación de estudiantes y especialistas en todas las materias que tengan relación con el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad.

El Grupo HOSPITEN es una red sanitaria internacional comprometida con la prestación de un servicio de máxima calidad, con experiencia de más de 40 años que cuenta con catorce centros médico-hospitalarios privados en España, República Dominicana, México y Jamaica, y más de cien centros médicos ambulatorios, propios y asociados bajo la marca propia Clinic Assist, atendiendo

anualmente a más de 600.000 pacientes de todo el mundo, contando con una plantilla de más de 3.000 personas y una facturación de 180 millones de euros en el año 2009.

Cartera Industrial REA es una sociedad cotizada cuya actividad se centra en la toma de participaciones minoritarias -generalmente superiores al 5% del capital social- en empresas industriales o de servicios, cotizadas o no, fundamentalmente localizadas en el territorio español pero con un componente internacional relevante y con perspectivas de crecimiento, así como en la gestión de su cartera de inversiones. Cartera Industrial REA tiene una participación del 6,95% en Europac, dedicada a la fabricación, manipulación y transformado de papel, cartón y celulosa. Asimismo, tiene una participación del 5% en Mecalux, compañía dedicada al diseño, fabricación, comercialización y prestación de servicios relacionados con almacenes automáticos y otras soluciones de almacenamiento, y en Tubacex, que es el segundo productor a nivel mundial de tubos de acero inoxidable sin soldadura.

Inversiones Ibersuizas es uno de los grupos inversores líderes en capital privado en España, con una historia de más de 20 años, ha realizado más de 40 inversiones y de 30 desinversiones con una TIR superior al 28%. En la actualidad gestiona y asesora fondos por un volumen superior a los 1.000 millones de euros. Ibersuizas mantiene inversiones actualmente, entre otras, en: Ice Cream Factory Comaker, líder nacional en la producción de helados de marca de distribuidor, Hofmann (empresa de referencia del mercado nacional de álbumes digitales, álbumes tradicionales y marcos para fotografías), Laboratorios Indas (líder del mercado español de soluciones contra la incontinencia urinaria y otros productos sanitarios), Maxam (líder europeo en explosivos para uso civil), Angulas Aguinaga (principal compañía en productos de pescado refrigerado), Veinsur (mayor concesionario de vehículos industriales de España), y Multiasistencia, líder en la gestión de siniestros de seguros del hogar.

Inveralia es una sociedad de inversión que, además de su participación en MD Anderson International España, también está presente en Grupo Zena, compañía líder en España de restauración moderna multimarca y multiformato, a través del Fondo Alia Capital Fund I, y en ChiquiTin, primera cadena española de escuelas infantiles. Alia Capital Partners es la gestora de las participaciones de Inveralia en el Fondo y MD Anderson, además de gestionar para inversores terceros su Inversión en Mediterránea del Catering.



Para más información:

Departamento de Comunicación

Grupo HOSPITEN

Tel. (+34) 922 629455

e-mail: comunicacion@hospiten.com